



## Comisaria Fischer Boel conoció al sector agropecuario chileno durante exitosa visita al país

**Una intensa agenda destinada a conocer directamente la realidad del sector agropecuario chileno desarrolló la Comisaria de Agricultura y Desarrollo Rural de la Unión Europea, Mariann Fischer Boel, durante su visita de cinco días al país.**

Durante la gira, la Comisaria sostuvo reuniones de alto nivel con la Presidenta Bachelet; la Ministra de Agricultura, Marigen Hornkohl; el Ministro de Relaciones Exteriores, Mariano Fernández, así como con entidades gremiales del sector agroalimentario.

La Comisaria Fischer Boel indicó que su visita respondió a un interés en profundizar los vínculos entre la Unión Europea y Chile, particularmente a través de la agricultura. "Chile está aprovechando todas las oportunidades para aumentar la producción agrícola en un periodo muy corto de tiempo. De hecho los productos chilenos que están hoy en el mercado mundial están compitiendo en una cancha muy pareja y éstos – principalmente frutas, hortalizas y vinos – son sumamente fuertes", señaló.

De igual modo, la Comisaria Fischer Boel puso énfasis en el exitoso intercambio comercial en el sector agropecuario a partir del Acuerdo de Asociación UE-Chile, el cual se refleja en el hecho de que Chile haya aumentado en un 260% sus exportaciones a Europa desde la puesta en marcha del acuerdo. En 2008, las exportaciones agrícolas chilenas a la UE alcanzaron un nivel récord de 1.900 millones de euros.

Por su parte, la Ministra de Agricultura, Marigen Hornkohl, sostuvo que la visita de la comisaria de la UE no sólo tiene que ver con el intercambio comercial "sino con la profundización en materias científicas y tecnológicas".

### En terreno

Durante su estadía en Chile, la Comisaria Fischer Boel visitó predios agrícolas en las regiones VI y XII, donde se interiorizó de la realidad del campo chileno, conociendo distintos tipos de cultivos y dialogando con dirigentes y trabajadores, así como con empresarios y productores de carnes y frutas.

Durante las reuniones con las autoridades agrícolas chilenas y representantes de exportadores de los distintos tipos de carnes, se hizo presente el interés de Chile de aumentar sus exportaciones libres de arancel al mercado de la Unión Europea. La Comisaria Fischer Boel respondió a la inquietud del sector bovino animando a las autoridades y empresarios a postular por el uso de la nueva cuota para el mercado europeo de 20.000 toneladas de carne bovina anuales. "Chile tiene la posibilidad de participar en la cuota de 20 mil toneladas. Todos los países que cumplan con las normas sanitarias y fitosanitarias pueden participar. Es una cuestión técnica y no política", señaló.

De igual modo, enfatizó que aumentar las cuotas de carnes blancas y rojas implica también que Chile esté dispuesto a negociar en otras áreas que son del interés de la Unión Europea, como es el caso de las indicaciones geográficas, para alcanzar un acuerdo que sea de mutua satisfacción. "Debemos encontrar una solución viable y sustentable y un tema de suma importancia para la UE son las indicaciones geográficas", indicó.

Otro punto de interés destacado por la Comisaria Fischer Boel fue el del cambio climático y la incidencia de éste en el sector agrícola. "Debemos trabajar juntos tanto en el impacto como en la mitigación del cambio climático porque éste ciertamente está afectando la agricultura en todo el mundo", sostuvo.